

El Eco de Cartagena

Diario semanal de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Proprietarios: D. Juan Sofer y D. Jesualdo Sofer

Director: D. José Moncada

Administrador: D. Juan Sofer

La tormenta sorprende al señor Obispo en su visita pastoral a Fuente Alamo.

En las últimas horas de la tarde de ayer, regresó a esta de su acclimatedo viaje a Fuente Alamo, el señor Obispo de la Diócesis, R. Padre Vicente Alonso Salgado, acompañado del Secretario de visita, el Canonigo don Bernardo Frasco, del Arcipreste don Francisco Cavero y del familiar Hermano José del Pilar.

Nuestro amado y reverendísimo Prelado, ha recorrido una verdadera odisea en dicha pastoral visita por haberle sorprendido durante la misma el temporal de aguas que descargó en esta ciudad y su término el pasado jueves.

En la tarde del referido día y en ocasión de regresar su Ilustrísima con los demás acompañantes y el señor Cura de Fuente Alamo, desde la Diputación de la Pineda, situada a varios kilómetros de la citada villa de Fuente Alamo, comenzó a descargar la tormenta con gran aparato de relámpagos y truenos.

Nada de esto arredró al señor Obispo que dando pruebas de gran serenidad ordenó que se continuara la marcha, pero como arreciara el fuerte aguacero, y las chispas eléctricas se sucedieran con alarmante frecuencia, cayendo algunas muy cerca del carruaje de Su Ilustrísima, al propio tiempo que la obscuridad hacía difícil el paso por aquellos caminos invadidos ya por las aguas, tuvieron que buscar refugio en una casa próxima donde fueron cortesmente acogidos, por sus moradores que se apresuraron a ofrecer a nuestro Prelado abundante cena y confortable lecho.

Allí hubo de pasar la noche en unión de los demás señores que componían su comitiva, escuchando el bramido de las aguas desbordadas y el rugir de los elementos desbordados que formaban una trágica sinfonía.

Al levantarse al día siguiente se encontraron bloqueados por el agua que formaba un inmenso lago al rededor de la casa. No desmayaron por este nuevo contratiempo, los ánimos de nuestro Prelado, que aprovechando había cesado la lluvia, decidió continuar el viaje a Fuente Alamo, sin que

sitos los consejos de los que le acompañaban.

En efecto se mandó traer un carro en el que montaron el Cura de Fuente Alamo y el Hermano José del Pilar, marchando delante para explorar y reconocer el terreno, que como decimos estaba invadido por las aguas que en algunos sitios alcanzaban un metro de altura. Detrás del carro iba la galera que conducía a su Ilustrísima y a los señores Frasco y Cavero.

Con infinitas precauciones y teniendo que rodear por varios sitios, sorteando peligrosos encuentros con las aguas y cubriendo estas en algunas ocasiones hasta el cubo de los carruajes, llegaron a otra casa donde tuvieron que buscar refugio por impedirles avanzar la corriente impetuosa que formaban las aguas desbordadas.

Cuando bajaron éstas, insistió el señor Obispo en seguir su marcha a Fuente Alamo y al fin hizo su entrada en esta villa después de tantas penalidades.

Eran las dos de la tarde y no obstante las angustias y sufrimientos pasados en el viaje, y la edad avanzada del Prelado, aun tuvo este ánimo para celebrar el Santo Sacrificio de la Misa en acción de gracias, oyéndola con fervoroso recogimiento sus compañeros de penas y fatigas, admirando la resistencia física verdaderamente incomparable del ilustre Pastor que es honra y gloria de nuestra Diócesis.

Y después de descansar breves horas regresaron a ésta en el automóvil del ex-diputado a Cortes don José Maestre Zapata, que allí les aguardaba desde el jueves.

Este inesperado accidente ha venido a interrumpir el itinerario que se había fijado para la visita pastoral, que no se reanuda hasta el lunes próximo en cuyo día irá Su Ilustrísima a Alumbres y Roche.

Papeles viejos

No los tiren. En el "Blanco y Negro", calle Mayor, se compran todas las clases.

Funeraria del Carmen

La más barata de Cartagena.

Servicio permanente

Calle del Carmen núm. 43

De Sociedad

Los que viajan

Procedente de Murcia ha llegado hoy el ex diputado don Joaquín Payá. —De Barcelona ha regresado el comerciante don Blas Davia.

Notas varias

Ha sido pedida la mano de la simpática y distinguida Sra. Isabel Romero Vidal, para el joven, Tercer Maquinista de la Armada don José Gimenez Baeza. La boda ha sido fijada para muy en breve.

Felicitemos muy sinceramente a los futuros cónyuges y a las familias de ambos nuestra más cordial enhorabuena.

Letras de Luto

A los 65 años de edad ha fallecido el Delegado del Banco Hipotecario de España en esta ciudad, don José María de la Torre Gonzalez, persona que gozaba de grandes simpatías por la bondad de su carácter.

Al entierro que ha tenido lugar esta tarde a las dos asistió un número acompañado.

Enviamos a su desconsolada esposa y demás familia la sincera expresión de nuestro pesame por tan irreparable pérdida.

—Esta mañana a las 10 y 1/2 y en la Iglesia de la Caridad se han celebrado solemnes sufragios por el eterno descanso de la bella y distinguida señorita Teresita Núñez Rodríguez.

Lenaba el templo numerosa concurrencia testimoniando así las grandes simpatías con que contaba la finada.

Reiteramos a su madre doña Otilia Rodríguez a su hermana Rita y demás familia nuestro más sentido pésame.

—En Madrid, ha fallecido la anciana viuda del Excmo señor General Carranza, madre de nuestro distinguido amigo, el General de la brigada de Infantería don José Ignacio de Carranza y Ila del Excmo señor Capitán General de Departamento, el almirante del mismo apellido.

A tan distinguida familia damos, nuestro más sentido pésame y suplicamos a nuestros lectores una oración por el alma de la respetada dama fallecida.

Notas de Sport

FOOT-BALL

Placenos mucho rectificar la noticia que publicamos en la que anunciábamos que el próximo domingo se celebraría un partido entre el Club Victoria y el primero de los Campeonos para anunciar a los aficionados que en Cartagena F. C. no fijándose en gastos ha concertado un interesante partido entre los equipos de Elche y su primer jeams.

Hay que hacer constar y nosotros lo hacemos libremente que los precios a que pone la entrada esta Sociedad para sus espectáculos son altamente ridículos e insignificantes para cubrir los gastos y que hoy que todo ha encarecido debiera elevarse la tarifa de precios y la afición interesada en que se haga no regatearla.

El equipo que el Cartagena F. C. alineará mañana en su campo estará compuesto por los señores siguientes:

Vaso, Rosos y Chirivella Salvador, Antón (Capitán) Farraga, Bayo Dionís Ausó, Ramón y Botella.

FELICITACION

Por ser tu nombre *Cecilio*, querido amigo Recalde, y el lunes estar de santo si no miente el almanaque, los que en El Eco escribimos queremos felicitarte, que eso y mucho más merece quien, como tú, es agradable, modesto, sencillo, culto, ingenioso, poeta fácil, filosófico prosista, archi-superior contable, esposo como no hay dos y como no hay otro, padre. (Perdón si hemos olvidado de *non plus* calificarte en el desempeño del cargo de representante) No dirás que somos parcos en elogios tributarte, mas como ya queda dicho al comienzo del romance eso y mucho más merece, sin adulación Recalde hombre de cuerpo tan chico como de talento grande... Pues bien, cuantos escribimos para El Eco, en este trance no sabemos la manera de con el alma expresarte los parabienes, las dichas, las muchas felicidades que todos te deseamos; y después, renglón aparte, a boca llena pedirte que lo que gustes nos mandes para endulzarnos la boca; y con lo dicho es bastante. Por los amigos de El Eco tu admirador

Julio Hernández.

CHIRIGOTAS

Se ruega a la persona, que se hubiese encontrado unos pantalones a listas y una chistera *napoleónica*, de la propiedad de un conocido ex-alcalde, lo entregue en la sastrería del Teatro Circo, donde se le gratificará, si así lo desea.

Se trata de un recuerdo de familia.

En el uniforme de la Guardia Municipal, se ha introducido una nueva reforma: El Casco por la gorra de plato.

No nos parece nada bien que un agente de la autoridad vaya de gorra a todas partes pero indudablemente que la reforma debe resultar económica.

Por que algo les darán por la devoción del casco.

¿Cual es la plaza de esta ciudad que solo tiene un faro?

¿...?

¡La de serenoll!

Dice un periódico de la mañana que por efecto de la torrencial lluvia de ayer estaba cortada la vía de la Palma entre los kilogramos 514 y 515.

Vamos, que sin duda los rieles os convirtió el agua en Salchichón de Vich.

El negociado del Ayuntamiento más Cortés que hay, indiscutiblemente es el de arbitrios.

En que se parecen los bloquistas a los muertos.

¡En que todos van a la tierra!

X.

Ropero del Corazón de María

Dinero recibido en los meses de Septiembre y Octubre

Excmo señora de Carranza pesetas 5'00, Señora de la Cerda, 5'00; Señora Viuda de Braquehais, 2'00; Doña Dolores D. de Carlos-Roca 5'00; Doña Natalia Valdivia, 5'00.

Doña Consuelo Marín' 2'50; Señora de Martínez Domenech, 2'50; Señora de Botella' 2'00; Señora de Delgado, 1'00; Señora de Egea, 1'00; Señora de Guardiola, 2'00.

Señora de Maese, 4'00; Señora de Brifas, 5'00; Doña Teresa Marín, 2'90; Señora de Matas, 4'00; Señora de Briones, 5'00; Señora de Arroyo, 2'00.

Señora Viuda de Pastor, 1'00; Señora de Carmona, 0'50; Señora Viuda de Marabotto, 0'50.

Recibidas pesetas, 54'50; existencias, 107'05; total, 161'55.

GASTOS

20 varas de tela blanca a pesetas 23'7 1/2-47'50 16 varas de tela blanca a pesetas 2'25 36'00; 2 sábanas lienzo a pesetas 13-26'00; al cobrador, 0'45; total 109'95.

Queda en existencia, 51'60.

Prendas recibidas

Señora Viuda de Ramos Bascuñana, 1 almohada llena y 1 chambre, Señora de Heredia 1 elastica, recibidas 3 compradas 8 existencias 264, total 275.

Entregadas

Camisas de mujer 7, sábanas 11, almohadas 4, colchones 2, calzadores 2, calzeñicos 1, mantas 5, elasticas 2, total 32.

Queda en existencia 243.

PROXIMAMENTE

LA VIRGEN DE LA MONTAÑA

POR

RECALDE

SOCIEDADES

Mutual de Empleados Municipales de Cartagena

Conforme el artículo 22 de los Estatutos de esta Sociedad, se cita a Junta General para el próximo lunes 22 del actual a las 7 de su tarde en la Sociedad Económica de Amigos del País.

El asunto a tratar es sobre el artículo 29, que dice: «Caso de que algún asociado fuese injustamente atropellado en sus derechos como funcionario municipal, la Asociación en general y previo acuerdo de la Asamblea viene obligada a prestarle su apoyo moral y la ayuda material que la situación económica de aquella le pida».